

Am 21.06.2019 fand das 22. Patientenseminar in der Uni-Klinik Dresden statt. Unser Verein "das zweite Leben - Nierenlebendspende e.V." wurde vertreten durch Familie Hein, Heidi Engel und Jörg Rümmler.

Der Stand unseres Vereins wurde durch viele Studenten besucht, die Fragen zur Nierenlebendspende stellten und einige haben sich im Anschluss auch einen Organspenderausweis mitgenommen.

Auch viele Besucher, die anlässlich des Patientenseminars anwesend waren, interessierten sich für unseren Verein. Auch sie haben viele Fragen gestellt.

Außerdem haben wir auf das 1. Lebendspende-Seminar im August aufmerksam gemacht. Meiner Meinung nach war das Interesse an der Nierenlebendspende, noch nie so groß wie bei diesem Seminar.

Für unseren Verein war es im Großen und Ganzen sehr erfolgreich.